

Témoignages de consommateurs

## bonjour à tous.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/10/2013 à 08:20

Je suis Marc, avec mes deux chats nous nous occupons à survivre face à l'océan en44.Pour la première fois au bout de plus de trente années je veux me battre, me guérir de mes trouilles, soigner mon corps troué, réveiller ma mémoire, pour pouvoir enfin vivre. Marc a trouvé de l'aide et ce n'est pas facile de demander, pas facile de recevoir, marc a peur. Il ne connaît pas ce nouveau monde, à chaque fois différent, tumultueux, bruyant, sauvage. La société m'ouvre ces bras, envie de partir en courant, tu dois faire confiance marc et dire merci.C'est un combat, pourtant, pas d'uniforme pas de blouse blanche, il règne comme un désordre organisé. Avec un très agréable sourire elle me tend la main, bonjour marc, comment ça va marc.....Je suis terrorisé, pourquoi elle m'agresse, mon esprit s'échappe, comme au cinéma j'observe le film de ma vie. Mais comment suis-je arrivé là?

Marc cherche du courage, des forces, des calins, de la confiance, de la lumière la chaleur du soleil, ces souvenirs lui font peur...Merci. Marc.